

Heute Daumen drücken für Pflegeschülerin

Offenbach (fel) ■ Gute-Laune-Drops, Nervennahrung und Ausdauerlutscher erhielt Jasmin Krause überreicht, um mental gewappnet zu sein für den gestern angelauten Bundeswettbewerb der Alten- und Krankenpflegeschüler in Wittenberg. Die Offenbacherin vertritt dort als beste hessische Schülerin ihr Bundesland. Entsprechend stolze Gesichter blickten auf Jasmin Krause, als sie die Gratulationen für ihren Landessieg von Mitarbeitern



Jasmin Krause

Foto: p

und der Altenpflegeschule der Senioren-Zentrum Offenbach GmbH entgegen nahm. Sie hatte bei der Beantwortung von 100 Fragen aus Pflege und Medizin das beste hessische Ergebnis erreicht.

Keine leichte Aufgabe wartet indes heute auf Krause, die sich im zweiten Ausbildungsjahr bei einem ambulanten Pflegedienst in Heusenstamm befindet. In Wittenberg präsentieren die besten 20 Auszubildenden aus den Bundesländern ihr Wissen. Konkret müssen sie eine Pflegeplanung erstellen, eine praktische und eine mündliche Prüfung sowie ein Fachgespräch absolvieren.

Ziel des bundesweiten Wettbewerbs ist es, das Ansehen der Pflegeberufe in der Gesellschaft zu stärken.